



©Gerhard Scopoli

Bludenz. (sco) Etwa 600 Sportfreunde bewiesen in Bludenz ein riesengroßes Herz für herzkrankte Kinder.

Herzlauf Vorarlberg, Bludenz

„Achte auf Dein Herz und laufe für meines“, so lautete das Motto beim Herzlauf Vorarlberg, der neulich in Bludenz in Szene ging. Knapp 600 Personen – Freizeitsportler, Kinder und Nordic Walker – gingen an den Start. Das eingenommene Startgeld wird der tüchtige Verein Herzkinder Österreich für seine vielseitige Arbeit einsetzen. Rund 200 Kinder folgten der Einladung zur Teilnahme am Herzlelauf, Kinderlauf und Jugendlauf. Der Herzteddy begleitete sie und drückte ihnen fest die Daumen. Dem Lauf voran ging ein begeisternder Auftritt des jungen Zauberers Magic Timur. Herzläufer stellten sich im Städtle der Herausforderung, für den guten Zweck vier Kilometer zurückzulegen, bei den Herzrasern waren es sogar 7,6 Kilometer.

Starker Einsatz aller Anwesenden

Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer freute sich bei der Veranstaltung über den starken Einsatz aller Anwesenden und die Überreichung von Spendenschecks. Veranstaltet hat den Herzlauf Vorarlberg das TRT Trail Running Team Vorarlberg mit Dieter Reis an der Spitze,

welches auch für das leibliche Wohl der Teilnehmenden und Zuschauenden sorgte. Mike Metelko und Josef Manahl fungierten als Moderatoren. Dieter Reis und Mike Metelko übernahmen das Warm-up vor den Läufen. DJ Mike indessen zeichnete für die gute musikalische Unterhaltung verantwortlich.

Berührende Wohltätigkeitsveranstaltung

Am Donnerstag, Tage nach dem Event sagte Michaela Altendorfer: „Der Herzlauf Vorarlberg wurde mit viel Herz und Engagement vom Organisationsteam rund um Dieter Reis und das TRT Trail Running Team Vorarlberg vorbereitet. Es war bewegend und beeindruckend, wie die knapp 600 Teilnehmenden großes Herz für herzkranken Kinder bewiesen haben. Ein wunderbarer Herzlauf im Ländle!“

Ansprechpartnerin von Herzkinder Österreich im Ländle ist Stephanie Huber, sie meinte: „Ich bin begeistert, dass so viele Läufer gekommen sind, um den Verein Herzkinder Österreich zu unterstützen. Ganz berührend ist für mich die Teilnahme der vielen Herzkinder, wenn man weiß, welche Geschichten dahinter stecken.“

Viel Regionalprominenz

Unter den Teilnehmern und Besuchern des Herzlauf Vorarlberg befanden sich ULC-Obmann Richard Föger, Dr. Christian Schenk (Chirurgie & Sport Dr. Schenk), Peter Marko (Geschäftsführer Silvretta Montafon), Arno Sprenger (Sparkasse), Landtagsabgeordneter Christoph Thoma, Bürgermeister Simon Tschann, Stadträtin Catherine Muther, die Stadträte Andreas Fritz-Wachter und Bernhard Corn, SPÖ-Stadtparteiobmann Antonio Della Rossa, Georg Oberhauser (ehemaliger Bludener Feuerwehrkommandant und deren Ehrenmitglied), Elke Sturm-Thoma (Geschäftsführerin Liepert Greussing Sturm) sowie Kommunikationsberater Daniel Bickel.